



Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “De vez en cuando, hasta los políticos tienen que decir la verdad para que se les crea cuando mienten. Es el caso de la elección del Poder Judicial que provocó el júbilo de la Presidenta Sheinbaum.

Quien quiso votar, fue a votar; el detalle está en que quienes estaban en la boleta fueron elegidos previamente por el Poder Ejecutivo y por el Legislativo que controla Morena.

En el tema del nepotismo que señaló la Presidenta, que existe en más de un 50 por ciento y que además, es aceptado por ellos mismos, le faltó decir que en el Gobierno Federal, en algunos gobiernos estatales y en su partido Morena, están llenos de ‘Lujanes,’ de ‘**Monreal**,’ de ‘López’ y de Batres, no cabe duda, el n



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21sbf7d2c0dbce74dadad002f3e4cc3472d%3Fithint%3Dvideo%26e%3DI9cXbJ%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>